



さくらネット

令和7年2月14日

3年生、頑張れ！！～次は県立高校一般入試～

私立高校の入試、県立高校の特別入試が終わりました。受験した人、緊張もしたと思いますが、それぞれによく頑張りました。お疲れ様でした。その中で進路が確定した人もいます。おめでとうございます。

ただ、入試はまだ続きます。3月には県立高校一般入試があり、そこで勝負する人もいます。試験場で頼れるのは自分だけです。頼れる自分になるためにも、一人ひとり、納得いくだけの時間をかけてみましょう。自信を持って当日が迎えられるよう、しっかりと準備を進めてください。

3月の受験がない人も、今自分がすべき学習にしっかり取り組み、進学後に備えてください。その姿勢はきっと、一般入試を頑張る友達の応援になります。3年生みんなで最後まで粘り強く頑張りましょう。



1年生、映画作りに挑戦



1月30日(木)、映画監督の山崎樹一郎様を講師としてお迎えし、1年生が映画作りに挑戦しました。初めに山崎さんから映画についての説明を受けた後、グループに分かれてアイデアを出し合い、ミニ映画の制作に取り組みました。それぞれの映画を紹介するポスターも作り、最後にみんなで各グループの映画を鑑賞しました。

短時間でしたが、楽しい時間でした。そして、生徒にとっては貴重な体験となりました。山崎樹一郎監督、ありがとうございました。

生徒会新執行部頑張っています！！

校歌を歌おうプロジェクト

1月28日（火）、生徒会主催の「校歌を歌おうプロジェクト」が開催されました。生徒会総務委員会の生徒が、「校歌が元気に歌えていない」現状を課題としてとらえ、「みんなで校歌を歌える学校にしよう」と、全校生徒に働きかけたものです。

まずは、全生徒一斉参加の〇×クイズで会場を楽しい雰囲気になりました。クイズの内容も総務役員のアイデアです。その後、思い思いの集団で校歌を歌いました。これも、リラックスした状態で声が出せるようにとのアイデアです。時間がたつとともに、声も大きくなりました。歌っているときの表情もとても楽しそうでした。

「自分たちの課題を自分たちでとらえ、解決策も自分たちで考えていく」大変素晴らしい取組でした。準備・運営に携わった総務役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。素敵な企画をありがとう。そして、総務役員の呼びかけにしっかりと応えた生徒の皆さんも素晴らしい。それぞれの役割をみんなが果たすことで、生徒会の活動は大きく前に進みます。これからの取組が楽しみです。



入学説明会での学校紹介

2月12日（水）、本校体育館にて、来年度入学予定の小学6年生と保護者の方をお迎えして、入学説明会を行いました。

まず最初に説明を行ったのは生徒会総務役員の5名です。自分たちが入学するときに抱いていた疑問や不安に思っていたことを中心に、Q & Aの形で、丁寧に中学校生活の様子を紹介しました。役員の1年生が2年生にインタビューするという形態での紹介もあり、6年生にも親しみやすかったと思います。その態度は実に堂々としており、そんな先輩の姿を見た6年生も、きっと頼もしく思ったことでしょう。

総務役員の皆さん、お疲れさまでした。これからも本校のリーダーとして、積極的に生徒会を引っ張っていきましょう。

